

# Palacios : « Jouer avec passion »

## VOLLEY-BALL

**Ligue AM / 15<sup>e</sup> journée.** Entretien avec le capitaine du MHSC, avant de jouer Paris ce samedi.

Loïc Feltrin

lfeltrin@midilibre.com

Cette semaine, Ezequiel Palacios et sa conjointe ont annoncé sur les réseaux sociaux qu'ils attendaient un heureux événement. Une raison de plus pour que l'international argentin, tête d'affiche du MHSC VB, s'inscrive au club et à Montpellier dans la durée. De retour de blessure, il veut aider son équipe en difficulté à relever les défis d'une fin de saison haletante.

**Vous avez manqué le mois de décembre à cause d'une blessure à un genou. Au moment de débiter l'année, comment vous sentez-vous ?**  
Le mois dernier, j'ai passé mon temps à soigner mon genou. J'en ai bien profité pour travailler avec le préparateur physique Édouard Carnet. Maintenant, je vais très bien et je suis impatient de jouer contre Paris.

**Face à Tours (défaite 3-0), vous avez déjà fait une apparition sur le terrain. Êtes-vous désormais à 100 % de vos moyens ?**  
J'ai joué à Tours seulement en phase de réception. Je voulais jouer plus mais j'ai pris le temps



Le capitaine du MHSC VB se dit à 100 % de ses moyens pour attaquer l'année.

FABRICE CHORT

de respecter le protocole de guérison pour mon genou. L'objectif est d'être prêt pour Paris.

**En tant que capitaine, comment jugez-vous la première partie de saison et la fin d'année difficile pour l'équipe ?**

Nous n'avons eu les résultats souhaités pour plusieurs raisons comme des blessures qui n'ont pas permis à l'équipe d'être au complet. Depuis décembre, nous travaillons pour la deuxième partie de saison qu'on attend avec impatience.

**Comment envisagez-vous la suite de la saison ?**  
L'an dernier, nous étions dans une situation similaire et nous

avons gagné le championnat. Il faut jouer avec passion, travailler beaucoup. Nous avons besoin de prendre des points. On a encore l'opportunité de nous qualifier en CEV Cup en gagnant nos deux derniers matchs de Ligue des champions. À la fin de la saison, nous ferons les comptes.

**Olivier Lecat ne sera plus l'entraîneur du MHSC la saison prochaine.**

**Quelle est votre réaction ?**  
C'est sa décision. Il est ici depuis sept ans. Il nous a dit qu'il voulait partir sur un nouveau défi, changer d'air. Olivier a fait de grandes choses pour le club. Ce sera une étape importante pour le MHSC VB. On doit respecter ce choix.

**Comment vous sentez-vous à Montpellier ?**

Il me reste deux ans de contrat. Ici, tout se passe bien. Je suis vraiment content d'être à Montpellier avec ma famille. Je me sens très intégré dans le club.

**Le départ d'Olivier Lecat n'a-t-il pas d'incidence sur votre avenir au MHSC VB ?**

Je suis en contrat avec le club, pas avec Olivier. Je veux continuer mon aventure à Montpellier.

**Avez-vous un message à envoyer aux supporters qui peuvent être inquiets par vos récents résultats ?**

Je veux simplement leur dire qu'ils doivent continuer de croire en nous.